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　ことしで創立20周年を迎えた菖蒲太鼓保存会（伊藤福章会長、
会員87人）の記念公演が10月29日、仙南体育館で開かれ、400人
を超える聴衆が迫力ある演奏を楽しみました。
　同会は昭和60年7月に会員7人で発足。以後会員を増やし、県内
はもとより全国各地で活動をしてきた実力派グループです。
　この日は、同会の代表曲で、後三年の役の合戦にまつわる数々
の逸話をもとに作曲された「後三年の役合戦太鼓」も披露され、力
強い太鼓の音が聴衆を物語の世界へと引き込むとともに、これま
で活動を支えてくれた多くの方々への感謝の思いが込められた演
奏となりました。

　町内3地区の戦没者慰霊祭・追悼式が、10月18日に
千畑地区、同月25日に仙南地区、11月18日に六郷地区
でそれぞれ行われ、関係者が多数参列して戦没者の御
霊を追悼しました。

まちの話題
ことしで戦後60年　戦没者の御霊を追悼しました
内3地区で戦没者慰霊祭・追悼式町

太鼓の音に感謝の思いを込めました
蒲太鼓保存会20周年記念公演菖

紅葉の美郷路を走り抜けました
18回せんはたマラソン
ラピンシャンカップ2005第

　ことしで18回目を迎えたせんはたマラソンラピンシャン
カップ2005（同実行委員会主催）が11月3日、千畑交流セン
ターを発着点とするコースで開かれ、県内外から352人のラ
ンナーが参加して、健脚を競いました。
　なお、町内からは28人がエントリーして、次の7人の方が
入賞されました。（敬称略）

日ごろのけいこの成果を披露しました
芸術文化協会「芸能発表会」町

【20㎞男子・高校生～29歳】
　第4位　照井　直登（上千間谷地）
　第6位　後藤　貴俊（中前郷）
【20㎞男子・30歳～49歳】
　第3位　高橋　　寿（浮　池）

【５㎞男子・中学生～29歳】
　第2位　佐々木大介（仙南中学校）
　第5位　斉藤　夏紀（千畑中学校）
　第6位　小林　陽介（仙南中学校）
【10㎞男子・高校生～29歳】
　第5位　室谷　佑一（大　坂）

　町芸術文化協会主催の「芸能発表会」が
11月3日、仙南公民館で開かれ、同協会
加盟の20団体が出演して日ごろのけいこ
の成果を披露しました。
　当日は約350人の来場者があり、歌や
踊り、琴の演奏などを楽しみました。
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　六郷中学校（渡邊義實校長）の吹奏楽部が、11月6日に
開かれたマーチングバンド東北大会で金賞を受賞し、12
月17日に埼玉県のさいたまスーパーアリーナで開かれる
全国大会へ6年連続で出場することになりました。
　渡邊校長と顧問の広瀬尚子教諭、部長の宮野慧さんの
3人が11月7日、松田町長を訪れ、全国大会出場を報告。
宮野さんが「全国大会という大きな舞台で、みんなで作り
上げてきたものをたくさんの人に見てもらえるというこ
とはありがたいこと。納得のいく演奏になるよう精一杯
頑張りたい」と決意を述べました。

　県栄養士会の食育事業として「食育教室～野菜をたべよう
～」が11月7日と14日、すこやか園（仙南幼・保育園）とわく
わく園（六郷幼・保育園）でそれぞれ開かれ、5歳児が野菜の
名前当てクイズやエプロンシアターなどを通して野菜につ
いて勉強しました。
　この教室の先生役は県栄養士会の会員と千畑食生活改善
推進協議会の会員で、野菜を食べると▽お腹の中がそうじ
される▽歯がきれいになる▽頭の働きがよくなる－という
3つの働きを楽しく学びました。

　せんはた松並コール（佐藤定子代表、会員30人）主催の「コー
ラス＆フルートコンサート」が11月12日、千畑交流センター
で開かれ、100人を超える聴衆が美しいハーモニーを楽しみ
ました。
　この日は、同サークルをはじめ、千屋小学校ジュニアコー
ラスと大仙市太田町のあかまつコーラスも参加し自慢のコー
ラスを披露したほか、高校生の石田純哉さん（本堂中部）と熊
谷灯子さん（土崎北部）によるフルートの演奏も行われ、楽し
いひとときを過ごしました。

コーラスのハーモニーとフルートの音色を楽しみました
んはた松並コール
「コーラス＆フルートコンサート」せ

野菜についてたくさん勉強しました
育教室 ～野菜をたべよう～食

6年連続でマーチングバンド全国大会へ出場します
郷中学校吹奏楽部六

　映画「ウィニング・パス」の監督を努めた中田新一さんの基調講演が11月12日、
仙南公民館で行われ、参加者は『命の尊さと生きる力～映画「ウィニング・パス」に
込めた思い～』と題した講演に熱心に耳を傾けました。
　この映画は、突然の事故で下半身不随になった少年が「車いすバスケット」を通
じて自分の居場所を見出し、新しい人生をつかんでいくという作品。
　中田監督は、障害をもつことの苦しみや思い、そして克服につながる周囲との
ふれあいなど、ボランティアやスタッフを加えた製作現場での熱い思いが結実し
て作品ができあがった様子を熱く語りました。
　また、講演終了後には、同作品の上映会も行われ、約200人が鑑賞しました。

映画監督の中田新一さんが基調講演をしました
化講演会文


